

日本での交換留学

お茶の水女子大学 / シドニー工科大学

チェン・エミリー

私は今年の4月に日本に来ました。まだ日本に4か月しか住んでいませんが、時間がとても早く過ぎます。最初に到着した時とても緊張しました。授業が全部日本語で教えるので、少し不安になりました。でも先生がとても親切なので、授業の内容をわかりやすかったです。そして、授業は全部日本語で教えるから、毎回日本語しか聞かなくて、話さないから私の日本語も少し上達したかもしれません。授業で日本語と日本の文化や歴史について学ぶととても興味深かったです。しかし、授業に色々な国から来た留学生もいるので日本の文化だけじゃなく、他の国の文化についても学びました。



私は休みの時いつも遊びに行きます。私は初めて日本に来たのでたくさんの場所に行きたいです。東京とシドニーはとても違うから東京を散歩だけでも楽しいと思います。それから、私は下北沢によく行きます。ファッションに興味があるので、下北沢に日本のファッションシーンを見られて、古着屋もたくさんあって、色んなビンテージと安い服を買えます。レストランやカフェも結構あるので1日中下北沢に楽しんでみます。東京以外の場所にも行きました。今まで金沢、仙台、鎌倉、江ノ島、河口湖、熱海、青島と日光に行ったことがあります。行ったこと場所は東京とは少し違ったのでよかったです。でも東京は思ったより大きいから、東京だけで

もできるアクティビティがたくさんあります。

次いで、一番難しいことは多分東京の輸送だと思います。特に電車はすごくわかりにくいと思いました。東京のメトロやJRはたくさんあって、色々なメトロやJR線があって、駅も大きすぎて、初めて来日した時何も理解できませんでした。でも日

本人の友達が羽田空港からお茶大まで連れて行ってくれたので、正しい電車に乗ることができました。けれども、日本にいる時もう4月になったので、今東京の電車がとてもわかりやすいと思います。

今までたくさんの人々に会いました。もちろん日本人の友達がたくさんできて、お茶大は色々な言語や文化交流のイベントがあるから、オーストラリアより日本人と話せる機会がたくさんあります。今日本人と友達がいるから、日本にあるいい場所や日本人しか知らないレストランに連れて行ってくれました。そして、日本に留学しているので、色々な留学生にあつて、友達になりました。会った留学生はオーストラリア人じゃないので、他の文化や言語と学べて、文化交流もできました。留学するのがとても良かったと思って、毎日楽しんで遊んだり、学んだりします。



最後に埋忠先生に感謝したいです。いつも振り返りシートを確認して、いいコメントを書いてくれてありがとうございました。授業の先生たちも感謝したいです。毎回新しい内容を教えてくれて、日本のいい場所をお勧めしてくれてありがとうございました。先生たちのおかげで私の日本語を上達しました。チューターが浴衣のレンタルお店に連れて行ってくれてありがとうございました。皆さんのおかげで日本の生活を楽しんでしています。